Precio de gasolina flotará con la cotización internacional

El gobierno del presidente Petro anunció que cuando se logre estabilidad en el déficit que arrastra el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC), la cotización en el mercado local del galón de gasolina se dejará flotar con el precio internacional. Petro considera que el precio internacional de los combustibles ya a estar a la baja

"durante el fin de año y siguientes meses". En su cuenta de twitter el mandatario de los colombianos explicó que el precio de la gasolina está subiendo mensualmente "para evitar que sean los más pobres, a través del presupuesto, los que paguen los subsidios de la gasolina a quienes tienen sus carros particulares". Analistas señalan que el déficit

del fondo de estabilización se viene haciendo a costa de los consumidores de gasolina, protegiendo a los transportadores de carga y pasajeros por carretera. "No subimos el diésel para evitar mayor presión al alza de los alimentos. Estos se transportan mayoritariamente en camiones que usan este combustible (el Diésel)". >>> Petro considera que el precio internacional de los combustibles va a estar a la baja "durante el fin de año y siguientes meses".